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      Аннотация

    
        
          В данной работе разработана проектная документация на строительство высотного бизнес-центра в соответствии с Постановлением Правительства РФ №87 от 16 февраля 2008г. (ред. от 09.04.2021). В ходе разработки выпускной квалификационной работы решались следующие задачи: разработка плана участка, архитектурных, объемно-планировочных и конструктивные решений, мероприятий по пожарной безопасности и доступу инвалидов, выполнение проекта организации строительства и составление сметной документации на строительные работы. В данной работе была собрана и проанализирована информация из различных источников, где были рассмотрены классификации общественных пространств, приведены основные приемы для проектирования комфортной и многофункциональной городской среды. Был произведён анализ природных факторов территории, социокультурный анализ, рассмотрены примеры организации общественных зарубежных пространств. В результате были разработаны рекомендации для размещения и оборудованию функциональных зон для создания комфортного и доступного для всех категорий населения общественного пространства. Исходя из расположения объекта строительства, особенностей грунта, климатических условий, были определены наиболее подходящие покрытия для площадок, а также подобраны мероприятия для организации ветрозащиты.
        

        
          The paper presents design documentation for the construction of an administrative building in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation No. 87 dated February 16, 2008 (as amended on 09.04.2021). In the course of the development of the final qualifying work, the following tasks were solved: the development of a site plan, architectural, space planning and design solutions, measures for fire safety and access for disabled people, the implementation of a construction organization project and the preparation of estimate documentation for construction work. In this work, information from various sources was collected and analyzed, where classifications of public spaces were considered, the main techniques for designing a comfortable and multifunctional urban environment were given. An analysis of the natural factors of the territory, a sociocultural analysis was made, examples of the organization of public foreign spaces were considered. As a result, recommendations were developed for the placement and equipment of functional areas to create a comfortable and accessible public space for all categories of the population. Based on the location of the construction object, soil characteristics, climatic conditions, the most suitable coatings for the sites were determined, as well as measures for organizing wind protection were selected.
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